

Conoce a Nazar



Hola! Soy Nazar, un angelito, y quizás ya me conozcas, pero, por si acaso, te recuerdo mi historia.

Es una historia que empieza un frío día de invierno de hace muuuuucho tiempo...

Ese día había mucho jaleo en el cielo. Decían que

iba a ocurrir algo grande en un pueblecito pequeño llamado Belén. Soy un poco curioso, y por eso, bajé a la tierra a ver qué me encontraba. Me disfracé de pastor y escondí mis alas, aunque, a ratos, me sobresalían por detrás.



Llegué a Belén y me quedé con unos pastores. Entonces Gabriel, un ángel muy importante, avisó a los pastores de que fueran a una cueva porque había nacido el Niño Dios...

Todos salieron corriendo, y yo detrás... Al llegar vi a María, una mamá tan guapa que quise que fuera mi mamá para siempre. También había un papá: José.



De repente pasó algo raro: el bebé me habló. Habla-
ba a mi corazón, yo le podía oír pero él no movía los
labios. Me dijo: Nazar, hoy no tenías ningún encargo
en mi nacimiento, ¿verdad? Pues yo te voy a dar uno
muy importante...

Como eres muy curioso y
te gusta investigar, te voy a
nombrar mi periodista. Quie-
ro que vayas a lo largo de la
historia y descubras cuántos



amigos tengo y que luego se lo cuentes a todos los niños del mundo.



Y aquí empieza el primer capítulo del encargo más interesante que me han dado en mi vida de ángel: entrevistar a los amigos de Jesús a lo largo de los años... Cada nueva historia, se la contaré primero a María y después vendré a contárosla a vosotros.